



AUTRICHE - HONGRIE - ITALIE

Au cœur de l'Europe Centrale

09.07. – 15.07.2023 – 7 jours de voyage

Une plongée de sept jours dans le passé, dans les plus belles villes d'Europe Centrale ! Ce voyage vous emmènera à travers les paysages pittoresques des Alpes autrichiennes, le long des montagnes, pour admirer les vallées, les prairies verdoyantes et les lacs cristallins qui s'étendent à l'horizon. Vous découvrirez des villes historiques célèbres pour leur architecture unique, des châteaux vieux de plusieurs siècles, des résidences de familles aristocratiques, un patrimoine culturel inestimable et une magie culinaire.

Jour 1 Bâle – Zurich – Wörgl – Zell am See

Voyage en train de Bâle à Zell am See et déjeuner à la voiture-restaurant. Zell am See est une charmante ville alpine située dans la région de Salzbourg, en Autriche. Située sur la rive ouest du lac Zell et entourée par les montagnes des Alpes autrichiennes. Nous proposons ici une tour (facultatif) sur le Pinzgauer Bahn, une ligne de chemin de fer à voie étroite qui relie les villes de Zell am See et Krimml, connue pour la beauté de ses paysages, qui comprennent les Alpes et de nombreux villages pittoresques. Dîner et nuitée à Zell am See.

Jour 2 Zell am See – Attnang-Puchheim – Gmunden

Nous partons en train à destination de Attnang-Puchheim. Important centre ferroviaire, avec un grand nœud d'échanges pour les trains qui relie Vienne, Salzbourg et Innsbruck. Après le déjeuner, nous reprenons notre route vers Gmunden. Ville située dans la région de Haute-Autriche, sur les rives du lac Traunsee. C'est l'une des destinations touristiques les plus populaires de la région, grâce à sa beauté naturelle, ses attractions historiques et sa position centrale par rapport à d'autres villes. Gmunden est également célèbre pour sa céramique Gmundner. Dîner et nuitée à Gmunden.

Jour 3 Gmunden – Vienne – Eisenstadt

Nous nous rendons ce jour à Vienne où nous nous arrêtons pour déjeuner. Vienne est une ville fascinante, belle, riche en culture et en histoire, avec une architecture magnifique, une tradition musicale légendaire et une cuisine délicieuse. Dans l'après-midi, nous nous rapprochons de la frontière hongroise dans la ville d'Eisenstadt. Dîner et nuitée à Eisenstadt.

Jour 4 Eisenstadt – Fertöd – Sopron – Wiener Neustadt

Le matin, visite du palais baroque, le "Château Esterházy" à Eisenstadt, l'une des principales attractions de la ville, qui abrite un musée et une salle de concert. Déjeuner et transfert en bus vers Fertöd où nous attend l'autre "Château Esterházy", construit entre 1720 et 1760 et devenu la résidence d'été de la famille Esterházy. Aujourd'hui, il est ouvert au public en tant que musée. À la fin de la visite individuelle, nous partons en direction de Sopron (en bus), puis de Wiener Neustadt en train. Fondée en 1192, cette ville était un centre de commerce et de production d'armes. Au fil des siècles, elle a été impliquée dans de nombreux conflits, notamment les guerres napoléoniennes et la Première Guerre mondiale. Dîner et nuitée à Wiener Neustadt.

Jour 5 Wiener Neustadt – Villach – Udine

Nous quittons Wiener Neustadt pour rejoindre la frontière italo-slovene et la ville de Villach. La septième plus grande ville d'Autriche, entourée de lacs et de montagnes. Après le déjeuner, temps libre pour une promenade, puis transfert vers Udine. Nous sommes dans la quatrième ville de la région Friuli-Venezia Giulia, très connue pour sa gastronomie. Dîner et nuitée à Udine.



Jour 6 Udine – Venezia-Mestre – Vicenza
 Le matin, visite individuelle. Nous nous immergeons dans l'atmosphère agréable et chaleureuse de places spacieuses, caractéristiques du centre historique d'Udine. En fin de matinée, nous nous rendons à Venezia-Mestre, la plus grande ville de la province de Venise. C'est un nœud de transport très important, avec une gare ferroviaire qui sert de point d'accès principal pour tous ceux qui souhaitent aller à Venise. Après le déjeuner, nous nous rendons à Vicenza. La ville est connue pour les travaux du célèbre architecte Andrea Palladio. Vous y trouverez la Basilique Palladienne, le théâtre olympique, l'église San Giorgio et le palais Chiericati. Dîner et nuitée à Vicenza.

Jour 7 Vicenza – Milano-Centrale – Bâle
 Voyage de retour en direction de Milano-Centrale et de la Suisse. Fin du voyage.

Nos prestations	
Transferts	En trains 1ère et 2ème (dans certains trains régionaux) classes, bus
Logement	6 nuitées, hôtels 3*** et 4****
Repas	6 petits-déjeuners, 7 déjeuners, 6 dîners
Sites / Visites	"Château di Esterházy" à Eisenstadt, "Esterházy Palace" à Fertöd, visite individuelle à Udine, visite guidée à Vicenza.
Guide	Les guides sont des spécialistes du rail bilingues français-allemand
Bagages	Vos bagages seront transférés directement d'Hôtel en Hôtel
Prestations non comprises	
Assurance	L'assurance-annulation est obligatoire Je/nous possédons ou je/nous conclurons une assurance auprès de: GLOBAL ASSISTANCE, SUISSE - 0041 (0)44 283 32 22 ou info@allianz-assistance.ch Cette assurance vous conseille, établit votre police d'assurance et vous l'envoie en joignant la facture directement.
Boissons	Les boissons ne sont pas comprises
Nos prix	
En chambre double par personne	CHF 2'750
Supplément chambre individuelle	CHF 250
(minimum 10 personnes)	
Sous réserve de changement de prix et de programme	



Historia Swiss Sagl
 Via Locarno 47
 CH-6616 Losone
 Tel. +41 91 752 04 00
 Fax +41 91 752 04 02
 info@historia.swiss
 www.historia.swiss